

## Rapport SAE Marketing S3

Cette SAE a été une expérience collaborative passionnante, où nous, un groupe de cinq étudiants, avons rivalisé sur le marché des cours culinaires avec quatre autres groupes. Notre équipe était diversifiée, comprenant des branches distinctes : moi en marketing digital, d'autres en business international et un dernier en relation client. Nous avons coordonné nos efforts pour que chacun puisse contribuer selon sa spécialité, bien que la majorité du travail stratégique et comptable ait été réalisée en groupe. Dans mon rôle de spécialiste en marketing digital, j'ai été chargé de développer des stratégies de communication efficaces, en tenant compte à la fois des besoins du marché et des ressources disponibles. J'ai travaillé sur différents canaux, notamment le SEA, les réseaux sociaux, le SEO et les campagnes d'emailing, en adaptant notre approche en fonction des circonstances, que ce soit en période normale ou en période de crise sanitaire. Notre collaboration étroite a été fondamentale pour notre succès. Chaque membre de l'équipe a apporté une expertise précieuse, et ensemble, nous avons élaboré une stratégie cohérente et percutante qui a su captiver notre public cible. Notre capacité à travailler efficacement en équipe, à partager nos connaissances et à nous soutenir mutuellement a été déterminante dans notre parcours.

Je suis fier(e) de notre performance et de notre classement final, où nous avons remporté notre marché et terminé deuxième de la promotion. Cette réussite témoigne de notre engagement, de notre créativité et de notre détermination à exceller dans un environnement concurrentiel. Je suis reconnaissant(e) envers mes coéquipiers pour leur collaboration exceptionnelle et envers nos enseignants pour leur soutien tout au long de ce projet stimulant.

## Remerciements

Je tiens à exprimer ma profonde gratitude à notre chef de marché, Monsieur Sénéchal, pour son assistance précieuse tout au long de la rédaction du rapport final. Sa vision stratégique, son expertise du marché et ses conseils éclairés ont grandement contribué à l'élaboration d'un rapport complet et pertinent. Sa disponibilité et son soutien ont été d'une aide précieuse pour notre équipe, et nous lui sommes reconnaissants pour son engagement et sa collaboration. Je souhaite également remercier chaleureusement Monsieur Huguet Bourel pour son accompagnement et ses conseils avisés sur la stratégie à adopter. Sa connaissance approfondie du domaine, sa capacité à identifier les opportunités et son dévouement à nous guider vers la réussite ont été des atouts majeurs pour notre projet. Ses conseils éclairés ont été une source d'inspiration et ont contribué de manière significative à l'élaboration de notre stratégie globale. Nous sommes reconnaissants envers ces deux individus exceptionnels pour leur contribution essentielle à notre succès. Leur expertise, leur soutien et leur engagement ont été des éléments clés de notre parcours, et nous les remercions sincèrement pour leur précieuse collaboration.